

**PB.S-01-624-5** Kapitel 3: Solidarität sichern

Antragsteller\*in: BAG Demokratie und Recht  
Beschlussdatum: 08.04.2021

## Änderungsantrag zu PB.S-01

### Von Zeile 624 bis 631:

Wir stellen Gesundheits- und Jugendschutz sowie Eigenverantwortung in den Mittelpunkt der Drogenpolitik. Doch auf dem Schwarzmarkt gilt kein Jugendschutz, stattdessen schafft er zusätzliche gesundheitliche Gefahren. Das Wir setzen bei allen psychoaktiven Substanzen auf wirksame Prävention und Hilfsangebote, auf Selbstbestimmung und auf Entkriminalisierung des Eigenverbrauchs. Insbesondere das Verbot von Cannabis richtet mehr Schaden an, als dass es nützt. ~~Wir setzen auf wirksame Prävention, auf Entkriminalisierung und Selbstbestimmung.~~ Deshalb werden wir mit einem Cannabiskontrollgesetz ~~das bestehende Cannabisverbot aufheben und~~ einen kontrollierten und legalen Verkauf von Cannabis in lizenzierten Fachgeschäften ermöglichen. Darüber hinaus wollen wir niedrigschwelliges Drugchecking ~~für psychoaktive Substanzen~~ und andere Maßnahmen zur Schadensminimierung wie die Ausgabe sauberer Spritzen bundesweit ermöglichen, damit